

# 'Be-Ziehung' oder Liebe?

Du bist nicht mit deinem Partner/in zusammen, um von ihm/ihr etwas zu beziehen, und dein Partner/in ist nicht mit dir zusammen, um von dir etwas zu beziehen.

Das wäre höchst egozentrisch und hat mit dem, was Liebe ist, was eine wahrhaftige Partnerschaft de facto ausmacht, rein gar nichts zu tun.

In der Tat ist jegliche Vorstellung von Zweiheit und Trennung im Zusammenkommen von Menschen ein Verrat an der Liebe, die du bist.

Es klingt zwar paradox, aber genau diese illusorische Vorstellung von Getrenntheit, macht das Zusammensein zu einem leidvollen Prozess eines unbewussten innerlichen Schrumpfens und energetischer Einengung, statt zu einem Fest der Liebe, in dem Meditation, die deine Natur ist, zur höchst möglichen Blüte heranreifen kann, wo jegliche Arten von Separation und Zweiheit verschwinden.

Wo es nur das gibt, was Liebe ist, Freiheit und Glück in purem Ausdruck und Energiefluss, ohne Widerstände, Identifikationen und Anhaftungen.

Es geht nicht darum, dass zwei Menschen zusammenkommen, und tatsächlich nur dann solange zusammenbleiben, bis sie das, was sie voneinander ‚beziehen‘ wollen, was auch immer es sei (Geld, Sicherheit, Macht, materielle Dinge od. rein nur Sex), vom jeweils dem anderen erhalten.

Du und dein Partner, ihr beide, seid untrennbarer Ausdruck der unbedingten & bedingungslosen Liebe, die sich in ihrer Unendlichkeit der Ausdruckweise als das, was immer JETZT IST, manifestiert und sich selbst erfährt.

Reine Liebe, die keine Trennung kennt, die zwar als zwei scheinbare Individuen erscheint, aber durch den Ausdruck der scheinbaren Zweiheit und Verschiedenheit, ihre Natur der Vollkommenheit, Totalität und Unbedingtheit, nicht verlieren kann.

Erkenne die Partnerschaft als einen wundervollen und magischen Tanz reiner Liebesenergie, die nichts von Ausbeutung, nichts von Manipulieren, Beherrschen od. Hierarchien, besser und schlechter, höher und niedriger, kennt.

Sei du selbst und erlaube deinem Partner/in vollkommen das zu sein, wie auch immer er/sie ist, ohne Veränderungen vornehmen zu wollen.

Seid in völliger gegenseitiger Akzeptanz und Annahme, denn nur so könnt ihr meditativ sein, wo es nur noch das gibt, was IST, wo es nur noch Liebe gibt, die mit sich selbst tanzt, die immerwährend wundervolle Blüten ungeahnter Schönheit mit sich bringt.

Denn es gibt nur Liebe.

Es gibt nur dich.

In der Erscheinung jeglicher Manifestationen.